

# *Remeros se entrenan para clasificadorio de Asunción 2025*



**Remeros cubanos**

La Habana, 30 ene (JIT).- Liderados por el campeón panamericano de Santiago 2023, Roberto Carlos Paz, un grupo de remeros cubanos menores de 21 años se entrena en Cienfuegos con el objetivo de clasificar para los Juegos Panamericanos Júnior de Asunción 2025.

Paz integró el bote de ocho remos largos con timonel campeón en los pasados Juegos Panamericanos, en el que también estuvieron Leduar Suárez, Henry Heredia y José Luis León, presentes igualmente en la base de preparación en predios sureños.

«Ellos comenzaron el trabajo el pasado día y la estancia se extenderá hasta el 10 de febrero», dijo a JIT Ángel Luis García, presidente de la federación cubana de ese deporte.

Los juveniles deben asistir al clasificadorio que acogerá el propio Paraguay, del 17 al 24 de marzo venidero, con presencia de los mejores remeros del continente.

En ese torneo conseguirán cupos ocho hombres y ocho mujeres para representar a sus países en las diferentes modalidades.

Se incluyen remo corto y remo largo, con pruebas como el scull individual (1x), el doble scull (2x), el cuatro sin timonel (4-) y el ocho con timonel (8+).

Los bisoños cubanos se alistan junto a los de la categoría élite, quienes igualmente tienen importantes certámenes en el año, como las paradas de las copas del mundo del primero al 14 de junio en Italia, y del 15 al 29 de ese propio mes en Suiza.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/375397-remeros-se-entrenan-para-clasificatorio-de-asuncion-2025>



**Radio Habana Cuba**